

Kandidatur als Vertreter der Kolleginnen und Kollegen an Beruflichen Schulen

Mein Name ist Aeneas Krocker, ich bin 38 Jahre alt und wohne in Freiburg. Seit 2015 bin ich als Lehrer im Gebiet der Erzdiözese Freiburg tätig.

Aktuell unterrichte ich Religion, Geschichte und Gemeinschaftskunde an der Gertrud-Luckner-Gewerbeschule Freiburg. Darüber hinaus bin ich als Brandschutzbeauftragter und Fachbereichskoordinator Geschichte und Gemeinschaftskunde tätig.



Religion als Unterrichtsfach fasziniert mich, da hier Raum für „mehr“ und Zeit für das Wesentliche entsteht. Wir besprechen die existenziellen Dinge des Lebens, gehen der Frage nach Gott in unserer Welt nach und machen dabei auch Themen über den Alltag hinaus greifbar und besprechbar.

Viele dieser Themen begleiten mich bereits seit meiner Schul- und Studienzeit, während derer ich stark in der kirchlichen Jugendarbeit engagiert war. Neue Perspektiven erhalte ich aktuell durch eine Weiterbildung der Feuerwehr in der psychosozialen Notfallversorgung sowie über eine schulische Fortbildung im Bereich Mental Health First Aid.

Im Verband war ich die letzten Jahre als Rechner tätig – eine Aufgabe, die ich gerne fortführen möchte. Ich erlebe den Verband und vor allem den Austausch mit den Kolleginnen und den Kollegen als sehr wertvoll und freue mich, mein Engagement einbringen zu können.